



郡山市立富田西小学校学校通信

# 大十川

【学校教育目標】  
未来を拓く心豊かで英知  
に富んだ心身共にたくま  
しい児童の育成

第21号 令和元年9月27日 発行 文責 校長

## あたたかい言葉

今年度、本校の取り組みの中で「マナー向上『あいうえお作戦』」があります。その中で特に、

え……えがおといっしょ あかるい あいさつ

を重点的に取り組んでいます。現在、秋の交通安全週間中、保護者の皆様には、朝の登校指導で子どもたちの見守りありがとうございます。その際、見守っていただいている保護者の方々に元気に朝のあいさつをしようと、子どもたちに話をしています。朝のあいさついかがでしょうか。

さて、最近、子どもたちの会話の中で、よく「うざい、きもい、死ぬ」等の言葉が聞こえてくるときがあります。中にはその言葉が口ぐせになっている子どももいます。言われた相手は、どのような気持ちになるか、その都度言った本人には話をし注意喚起をしています。マナー向上「あいうえお作戦」の中に

あ……あたたかい ふわふわの言葉 うれしいね

があります。相手にあたたかい言葉を伝えることができるように学校全体で取り組んでいます。ご家庭でも、相手が嫌な思いになる言葉を話していたら、その都度お話しいただければと思います。よろしくお願いします。

## 1年 遠足

9月20日(金)1年生は、本宮市の「みずいろ公園」に遠足に行きました。学校行事で初めてバスに乗って出かけ、子どもたちは行く前からウキウキ顔でした。みずいろ公園では、友だちと仲良く、そして楽しく過ごすことができました。



## 4年1組で授業研究会

今年度、本校では、「思考力・判断力・表現力を育む授業づくり」に取り組んでいます。特に主体的・対話的で深い学びをめざし、国語の授業研究会行われました。多くの先生方が参観し、放課後、授業についての事後研究会を開きました。授業改善に向けて日々研鑽しています。



## 6年 遠足

6年生は、9月26日(木)に安達太良山に遠足に行ってきました。天候にも恵まれ、まだ紅葉には早かったですが、安達太良山の山頂からの景色は素晴らしいものでした。初めて登山をした子どももあり、息を切らしながら登頂した達成感は、何ものにも代え難い貴重な経験になりました。



## お知らせ

10月8日(火)、市内の先生方の授業研究会が本校で行われます。3年2組では、橋本由美子先生が特別活動の授業、6年2組では、河野悠樹先生が家庭科の授業を行います。それに伴い、3年2組と6年2組の子どもたちは、弁当を食べ5校時の授業後14時30分頃下校になります。方部ごとにまとまり下校しますのでよろしくお願いします。なお、3年2組、6年2組以外の子どもたちは、4校時終了後、給食なしの帰りの会が終わった後、下校になります。